
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO para que seja enviado
ofício à Enel, solicitando explicações
sobre a fa l ta  de func ionár ios no
atendimento ao cliente na unidade da
Rua Onze de Junho, 461, Casa Branca.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Apresento este Requerimento para que seja enviado ofício à Enel, solicitando
explicações sobre a falta de funcionários no atendimento ao cliente.
 
 
 
A presente propositura tem por objetivo atender às reclamações dos munícipes da cidade,
que reclamam do longo tempo de espera para conseguir atendimento na unidade da Rua
Onze de Junho, 461, Casa Branca.
 
 
 
Segundo relato dos clientes, havia um único funcionário para atender cerca de 30 pessoas,
na presente data.
 
 
 
Assim, requeremos à Mesa, ouvido o douto plenário, seja expedido ofício à Enel, solicitando
explicações sobre a falta de funcionários no atendimento ao cliente.
 
 
 1)  - Diretor(a) ENEL-Eletropaulo, 2)  - Diretor(a) Enel
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 7 de abril de 2022.

 
 
 

Ver. Carlos Ferreira 
VEREADOR 
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